

平成27年度

ピース・エンジェルス(児童・生徒広島派遣)事業



平成27年度ピース・エンジェルス

後列左より

清瀬第三小学校 渡辺 健太郎さん
東京学芸大附属
小金井中学校 クレイバン 希音さん
清瀬第三小学校 小林 駿斗さん
清瀬第二中学校 竹内 大輝さん

前列左より

清瀬第二中学校 森田 マリアアイラさん
清瀬第五中学校 佐々木 菓さん
芝山小学校 加藤 好乃美さん
清瀬第十小学校 谷藤 明莉さん
清瀬第十小学校 小澤 未来さん
清瀬第七小学校 小川 翠さん

作文で選ばれた小学5年生から中学2年生までの児童・生徒10名が、清瀬市の代表として被爆地である広島に派遣されました。平和記念式典への参列、原爆ドームなどの見学をとおして、直接過去の事実を体験し、平和の大切さについて学習しました。ここでは、平成27年度ピース・エンジェルの広島平和学習等の活動を報告します。

学習会について

7月24日（金）中清戸地域市民センター

◆事前説明会

ピース・エンジェルズの一員として広島に派遣されるにあたり、清瀬市の代表である意識を持つことや、学習会や広島での活動の説明がありました。

◆第一回学習会

10名が自己紹介をした後に、広島の子の像に捧げるために市民のみなさんから託された千羽の折り鶴に糸をとおして千羽鶴にしました。平和祈念フェスタ等で多くのおみなさんから市に届けられた折り鶴です。



7月31日（金）健康センター

◆結団式

代表者2人が「広島に行くにあたっての決意」を渋谷市長に述べました。その後、市長から一人ひとりにピース・エンジェルズとしての名札が授与されました。



◆第二回学習会

平和祈念展等実行委員会が主催する「平和祈念フェスタ」で広島での学習成果の報告会を行なうこととなりました。そこで、報告の方法と一人ひとりが報告するテーマを決めました。



8月20日（木）中清戸地域市民センター

◆第三回学習会

報告会の前に各自が発表する報告内容の確認とスライド写真を選びました。また、市民のみなさんへ平和の大切さを伝えるための「ピース・メッセージ」も作成しました。

市民と清瀬市がいっしょに平和祈念展を開催するために実行委員会が作られています。8月に「平和祈念フェスタ」として報告会・演奏会や展示会が計画され、ピース・エンジェルズの報告会の開催が決まりました。

8月5日(水) 広島1日目

◆平和記念公園

広島到着後、平和記念公園を見学しました。原爆ドームや平和の鐘等を見学した後、公園内の原爆の子の像に、市民のみなさんの平和への思いを託した千羽鶴を捧げました。



千羽鶴を捧げる(上)



原爆の子の像
の前にて(上)

◆旧本川国民学校

原子爆弾投下の際、爆心地に近い学校として大きな被害を受けました。校舎の一部を利用した平和資料館を見学しました。



平和記念公園内にて(左)



旧本川国民学校の平和資料館にて

8月6日（木）広島2日目

◆献花

平和記念式典会場に向かう途中で、広島の子ども達から花を受け取りました。会場内の献花台に花を捧げ、お亡くなりになった方々のご冥福を祈りました。

◆平和記念式典への参列

午前8時、平成27年平和記念式典が始まりました。この1年間に亡くなられた被爆者の方の名簿の奉納、広島市長をはじめたくさんの方の献花の後に、原爆が投下された時刻、8時15分から1分間の黙祷が行なわれました。

広島市長の平和宣言、こども代表2名の平和への誓い等があり、式典を終えました。

ピース・エンジェルズも市民のみなさんに平和の大切さを伝えていかなければならないと思いました。

◆とうろう流し

夕方から元安川に沿って歩いてとうろう流しを見学しました。あたりが暗くなるにつれて、多くの方たちの平和への願いが、赤や黄色のろうそくの灯となり川を流れました。原爆ドームもすぐ近くまで行って見学しました。



献花



平和記念式典への参列



原爆ドーム

8月7日（金）広島3日目

◆被爆された方によるお話

当時実際に被爆された方のお話を伺いました。直接、お話しをしていただくという大変貴重な経験でした。

◆平和記念資料館

平和記念資料館を見学しました。資料展示の説明を詳しく学習しました。

被害を受けた街の写真をはじめ、いろいろな被爆資料や被爆者の遺品等が展示されていました。

広島でのたくさんの平和学習の成果を持って清瀬に戻ってきました。



被爆された方によるお話



平和記念資料館

8月29日（土）けやきホール

◆平和祈念フェスタ in 清瀬

戦後 70 年の今年はけやきホールを会場に平和祈念フェスタ in 清瀬が開催され、ピース・エンジェلزの報告会が行われました。市内外からたくさんの方が集まりました。

全員が壇上に上がり、一人ひとりがそれぞれのテーマで平和学習の報告をしました。後ろのスクリーンにはピース・エンジェلزが広島で撮影した写真を投影しました。

全員の報告を終えるとみなさんからたくさんの拍手がおこりました



平和祈念フェスタ in 清瀬



ピース・エンジェلز報告会

「ピース・エンジェルス報告会」テーマ

三小	6年	小林 駿斗	「原爆や核兵器の恐ろしさについて」
三小	6年	渡辺 健太郎	「ヒロシマに行って学んだこと」
二中	2年	竹内 大輝	「原爆による広島被害」
東京学芸大附属中	2年	クレイバン 希音	「原子爆弾について」
二中	2年	森田 マリアアイラ	「平和」
芝小	5年	加藤 好乃美	「放射線とヒロシマ」
十小	6年	谷藤 明莉	「原子力爆弾による被害について」
十小	6年	小澤 未来	「佐々木禎子さんと私の願い」
七小	6年	小川 翠	「伝えたい 戦争のおそろしさ」
五中	1年	佐々木 葉	「原爆投下による被害」



3月1日(火)～13日(日)

クレアギャラリー

◆ピース・メッセージの展示

平和祈念フェスタ in 清瀬・展示会に「ピース・メッセージ」を展示しました。

また、活動報告も展示され、来場した多くのみなさんに平和の大切さを伝えることができました。



平和祈念フェスタ in 清瀬・展示会



ピース・メッセージの展示